

RELAMIX AQUA 208 Pigmentpasten

BESCHREIBUNG

Produktbeschreibung

Wasserverdünnbare universelle Pigmentpasten für das RELAMIX AQUA Mischsystem

Eigenschaften

Sehr hohe Farbtongenauigkeit, sehr gute UV- und Wetterbeständigkeit, gravimetrisch und volumetrisch dosierbar, stabiles Viskositäts- und Fließverhalten, Zugabe bis 25 Gewichts-% möglich sehr gut pumpbar

Verträglichkeit

Wasserverdünnbare 1K und 2K Lacksysteme auf Basis Alkyd-, Polyurethan-, Epoxy-, Acryl- und Melaminharz.
In anderen oder nicht von FEYCOLOR freigegebenen Systemen muss grundsätzlich geprüft werden.

DESCRIPTION

Product Description

Water borne universal pigment pastes for the RELAMIX AQUA mixing system

Properties

Very high colour tone accuracy, very good UV and weather resistance, gravimetric and volumetric dosing, stable viscosity and flow behaviour, addition up to 25 weight-% possible very good pumpability

Compatibility

Water borne 1K and 2K coating systems based on alkyd, polyurethane, epoxy, acrylic and melamine resin.
In other systems or those not approved by FEYCOLOR, it is essential to test.

TECHNISCHE DATEN

TECHNICAL DATA

Art-Nr Art-#	Farbton / Color #	Color Index	Dichte Density g/ml	VOC g/l	Festkörper Weight Solids %	Max. °C
F20801110	oxidgelb / oxide yellow 110	P.Y. 42	1,46	56	51	180
F20801111	gelb / yellow 111	P.Y. 151	1,16	40	48	200
F20801112	hellgelb / light yellow 112	P.Y. 74	1,18	53	50	140
F20802210	gelborange / yellow orange 210	P.Y.184	2,20	19	73	200
F20802214	rotorange / red orange 214	P.O. 36	1,23	45	45	160
F20802215	echtorange / real orange 215	P.O. 73	1,24	53	55	200
F20803310	oxidrot / oxide red 310	P.R. 101	1,60	50	56	200
F20803311	brillantrot / brilliant red 311	P.R. 254	1,16	38	45	200
F20804410	violet / violet 410	P.V. 23	1,17	89	40	160
F20804413	purpur / purple 413	P.R. 122	1,10	86	35	200
F20805511	blau / blue 511	P.B. 154	1,19	75	40	200
F20806610	grün / green 610	P.G. 7	1,22	79	38	200
F20809910	weiss / white 910	P.W. 6	2,16	36	77	200
F20809911	schwarz / black 911	P.BK. 7	1,28	95	45	200
F20809917	aluminium / aluminum 917		1,12	542	38	> 200

Lagerung (10 – 30°C)

24 Monate in original geschlossenen Gebinden

Shelf life (10 – 30°C)

24 months in originally closed containers.

RELAMIX AQUA 208 Pigmentpasten

VERARBEITUNGSHINWEISE	WORKING INSTRUCTIONS
Vorbereitung RELAMIX AQUA Pigmentpasten vor Gebrauch gut aufrühren oder schütteln (1 min im Rüttler).	Preparation Stir or shake RELAMIX AQUA Pigment pastes before use (1 min in the shaker).
Mischen Nach der Zugabe der RELAMIX AQUA Pigmentpasten zum jeweiligen Binder muss die Mischung solange sorgfältig (2 – 3 Minuten) gerührt oder gerüttelt werden, bis eine homogene Mischung erreicht wird.	Mixing After adding the RELAMIX AQUA pigment pastes to the respective binder, the mixture must be stirred or shaken carefully (2 - 3 minutes) until a homogeneous mixture is obtained.
Verdünnung RELAMIX AQUA Pigmentpasten unverdünnt verwenden	Reducer – Thinner Use RELAMIX AQUA Pigment Pastes undiluted
Gerätereinigung Mit FEYCOLOR Hydrowaschverdünnung 209 reinigen	Cleaning Clean with FEYCOLOR Hydro Cleanser 209
SONSTIGE HINWEISE	ADDITIONAL INFORMATION
Hinweis Die angegebenen Werte stellen repräsentative Mittelwerte dar und sind nicht als Lieferspezifikation zu verstehen.	Note The values given are representative average values and are not to be understood as delivery specifications.
Gefahrenhinweise Bei Anwendung dieses Produktes beachten Sie bitte die Angaben in dem jeweiligen Sicherheitsdatenblatt, die einschlägigen gesetzlichen Vorschriften (Gefahrstoffverordnung) und die Vorschriften der Berufsgenossenschaft.	Health And Safety Information When using this product, please adhere to the instruction stated in the MSDS in reference to the Dangerous Goods Act as well as the appropriate Environmental Health and Safety Regulations.
Rechtshinweise Die Angaben in diesem Merkblatt entsprechen dem heutigen Stand unserer Kenntnisse und sollen über unsere Produkte informieren. Sie haben somit nicht die Bedeutung, bestimmte Eigenschaften der Produkte oder deren Eignung für einen konkreten Einsatzzweck zuzusichern. Ebenso führen unsere Mitarbeiter nur eine unverbindliche Beratertätigkeit aus. Käufer und Anwender haben daher eigenverantwortlich die Eignung unserer Produkte für die an Sie gestellten Anforderungen und die Einhaltung der Verarbeitungsrichtlinien unter den jeweils herrschenden Bedingungen selbst abzuschätzen. Änderungen der Produktspezifikationen bleiben vorbehalten. Es gelten unsere jeweiligen Verkaufs- und Lieferbedingungen und das jeweils neueste Technische Merkblatt, das von uns angefordert werden sollte oder unter www.feycolor.com aktuell heruntergeladen werden kann.	Legal Notes The information in this data sheet is based on the present state of our knowledge and information on our products. This information is not a guarantee of the characteristics of the products or their suitability for specific applications. Likewise, our employees perform only a non-binding advisory operation. It is the responsibility of our buyer and user to check the suitability of our products according to their conditions, application demands and processing guidelines. Product specifications may change without prior notice. Our actual General Terms and Conditions and latest Technical Data Sheet shall apply, which should be requested from us or can be downloaded from www.feycolor.com in the actual version.

Freigabe: Duer